
認定こども園に関する質疑応答 

№ ご質問 回答 

１ 

みみづく保育園に在籍している先生が異動になるのでしょうか。

その場合何名程度を想定されていますでしょうか。また、先生方

の配置はどうなるのでしょうか。 

みみづく保育園に在職している職員の、約半数が異動の対象となります。 

２ みみづく保育園の先生の数は減ってしまうのでしょうか。 
現職員は約半数になりますが、今と同等の職員数を確保するよう採用活動を行

っております。 

３ 職員の欠員時に応援などはあるのですか。 

前提として、欠員が発生しないよう体制を構築しますが、万が一の欠員や緊急

時、保育の質が低下すると判断される場合などは、2 園あるからこそのメリッ

トとして、応援体制を十分に活用する考えでおります。 

４ 
同志社山手在住だが、現園からこども園に転園することができる

のか。また、転園するように言われるのか。 

転園に関することは、京田辺市役所子育て支援課にお問い合わせください。 ５ 
転園したい場合、入れる順位は下がりますか。また、転園できな

かった場合引き続きみみづく保育園に在籍できるのでしょうか。 

６ 

姉（転園、又は継続）妹（来年度入園希望）で同じ園に通えるよ

うにする為には、どのような手順で手続きをすればよいのでしょ

うか。 

７ 新設認定こども園に子どもが移るということはないですよね？ ありません。 
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８ 何歳から入る事ができるのか。 

 
2・3 号認定（保育所枠）のお子さんは生後 47 日から就学前までです。 
1 号認定（幼稚園枠）のお子さんは 3 歳からです。 

９ 英語等の習い事はあるか。 
行う予定でおります。 
但し、新設園ですので、まずは子ども達の通常保育環境の構築/整備を最優先と
し、子ども達の様子を見ながら開始したいと考えています 

１０ 
幼稚園の通園は京田辺市のどこからでも可能か。校区などの範囲

はあるか。 

1 号認定（幼稚園枠）のお子さんは同志社山手地区のみとなっています。 

※ホームページより、詳細をご確認下さい。 

１１ 
制服、体操服、カラー帽はありますか。また、ある場合みみづく

保育園とは異なりますか。 

 

同じものを揃えたいと考えていますが、一部異なる可能性はあります。 

１２ 

委員、夏まつりの準備等、みみづく保育園では先生方がしてくだ

さっていましたが、こども園の方ではどのような運営方法になり

ますか。 

 

みみづく保育園と同じように、夏まつりなどの行事は職員で対応する予定です。 

１３ 何時から何時まで預かってもらえるのか。 

２・３号認定(保育所枠)はみみづく保育園と同じです。 

１号認定（幼稚園枠）の教育・保育時間は９時～１４時ですが、こども園と 

しては９時～１６時を教育及び保育提供時間と考えています。 

※ホームページより、詳細をご確認下さい。 

１４ 

幼稚園のお子さんがいらっしゃるので夏休み期間中は保育を必要

とする子どもはどういった保育になるのでしょうか。みみづく通

りなのでしょうか。 

 

みみづく保育園と同じ保育体制を考えています。 

１５ みみづく保育園とこども園との交流はありますか。 しっかりと交流を図っていきたいと考えています。 
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１６ こども園と保育園の違いが知りたい。 

保育園（みみづく保育園）⇒親の就業や、介護、病気など、保護者が保育でき
ない「保育を必要とする」状態の場合に、保護者に代わって保育を行う場。 
幼稚園⇒教育の場としての役割を担い、母親など保護者が家にいるという前提。 
認定こども園(こもれび）⇒保護者の就労の有無にかかわらず同じ施設に子ども
を預けることができ、0 歳児から保育、教育をうけることが可能です。 

１７ みみづく保育園とこども園で保育内容は違うのか。 
同じです。 

共通の“教育及び保育方針”を基にし、教育と保育を一体的に提供します。 

１８ 説明会の間、子どもを預かってもらえるのでしょうか。 

 

保育時間のため、お子さんと同席をお願いします。 

１９ 
みみづく保育園で今まで通り体操教室や絵の教室などは行ってい

ただけるのでしょうか。 

変更点はありません。 
新たにリトミックも取り入れる方向で考えています。 

２０ 
あと 2 年で卒園ですが、今のみみづく保育園で預かっていただけ

るのでしょうか。時間も今まででいいのでしょうか。 
保護者の方の就労形態が変わらない限り変わりません。 

２１ 

保育園で入園したとして、母が再び育休になった場合、幼稚園へ

切り替えて通園できるか。また逆の場合幼稚園から保育園へ移動

できるか。区切りのいい年度の変わり目など、少しでも可能性は

あるのか、まったく無理なのかどちらか。 京田辺市役所の子育て支援課にお問い合わせください。 

２２ 
次年度弟または妹がみみづく保育園に入園希望でも、入園できな

い場合兄、姉と別々になる可能性はありますか。 
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【希望】 

・今後の運営方法についての資料配布はありますでしょうか。説明会参加が難しいため、書面での資料

があるとありがたいです。 

みみづく保育園の HP をご覧ください。 

書面にてご覧になりたい方は、職員室に準備して

おりますのでお越し下さい。 

・新しいこども園の名称を通っている園児で名付けられたら素敵だなと思いました。 

 

こども園の正式名称は 

「公私連携幼保連携型認定こども園 こもれび」

です。 

 （以下原文まま）みみづく保育園の先生半分がこども園へ異動されることになると思うのですが、

子どもたちは先生たちの事みんな大好きです。今まで毎日一緒に過ごしてきた大好きな先生たちが

急に大勢いなくなるのは子どもにとってとても大きな悲しい出来事になると思います。子どもの心

に対してどうケアされるのでしょうか? 

また、親にとっても信頼できる先生がいなくなるのは非常に心苦しいです。卒園まで、ずっとずっ

と子どもたちの事、見守っていってほしい、成⾧を見てもらいたいと思っています。子どもも私も、

みみづく保育園がとても好きで、心のより所です。 

正直、こども園ができる事はみみづく保育園にとってはデメリットしか思えず、素直に喜べません。

みみづく保育園の事がおろそかになりそうで心配です。良い保育園の条件の一つは「ベテランの先

生がたくさんいる事」だそうです。異動されると減ってしまいますよね…こども園は全員新規の先

生にするとか無理ですよね…すみません、後ろ向きな考えで… 

育休中の先生のことも、子どもは忘れてなくて、時々「いつ戻ってくるの？いつ会いに来てくれる

の？」ときいてきます。一人の先生でもいないとこんなに寂しがっているのに、半分となると本当

にかわいそうです… 

有難いご意見を頂きありがとうございます。 

子ども達や保護者の方々にいつまでも、みみづく

保育園が大好きと言って頂けるように、全職員で

力を合わせ幼児教育に携わっていく所存です。 

又、新職員に関しましては、通常新学期の始まる

一ケ月前からの雇用とするところを、今年度はす

でに雇用を開始しております。子ども達が新しい

先生達に慣れて安心できる環境を構築すること

に併せて、みみづくの良い所が失われないよう、

これまで通りの保育資質の確保を目的としてお

ります。 

こういった取り組みも実施し、今楽しく園に通っ

ている子ども達のような園児が、2 園になること

でさらに増えるよう努めますので、ご協力の程、

宜しくお願いします。 



認定こども園に関する質疑応答 

みんなが笑顔でいられることを何よりも望んでいます。 

現在、入園ができなくて困っているという方もたくさんおられます。一人でも多くの方が安心して毎日を過ごす事ができるよう職員一同、

力を合わせて運営致します。また、異なった施設種である保育園・こども園の２つの運営となることをメリットと捉え、問題提起・課題

解決をしっかり行い、これまでより“保育及び教育の質”が向上し、両施設が満足度の高い施設になるよう精一杯努めます。 

 京田辺市という土地で、これまで⾧らく園運営を行ってきた私どもとしては、少しでも地域のお役に立てればという思いから施設の新

設を決断致しました。これまでの皆さまのご協力があったからこそ、この道を選べました。本当にありがとうございます。 

お子さんのことを心配される気持ちは、私自身子どもを育ててきた親として十分理解しておりますので、保護者の皆様の不安やご心配

が、少しでも軽減されるよう尽力致します。 

さらに、これまで同様に皆さまのご理解とご協力があれば、現保護者の方々だけではなく、これから京田辺市で子育てされる方々にと

っても、安心して子育てできる魅力的な施設になると信じております。 

みみづく福祉会 理事⾧ 鈴木逸子 


